

**Présences****Bureau**

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Jad Yehya, Thomas Jordan, Yanick Schonenberger

**Participant·exs**

Adèle Leberre, Kara Yenny, Anaëlle Trivière, Camille Michelini, Léonard Baumgartner, Kaelan Teriaca, Lisa-Flore Coze, Alexandre Armada Aladid, Sayri Cossios-Veillon, Valentine Roch, Audrey Casutt, Luca Wirthner, Yaëlle Stampbach, Livio Oneil, Noam Storrer

**Excusé·exs**

Romain Zuber, Xena Tonossi, Alice Kübler, Louis Feidt, Isadora Mouchailov, Kilian Sanchez, Jaquet, Yanis Badet, Maurane Nys, Emilie Gogniat, Inès Wössner, Maxime Habersaat

**Absent·exs****Table des matières**

1.	Adoption de l'ordre du jour et PV du 07.04.35 .....	1
2.	Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo .....	1
3.	Adhésion Luz et Emma .....	1
4.	Retour Géo's Night .....	2
5.	Conférence « pas de pression ».....	2
6.	AEGE X ArGile .....	2
7.	Retour Zelig .....	2
8.	Divers .....	3

**1. Adoption de l'ordre du jour et PV du 07.04.35**

➔ Adoption à l'unanimité

**2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo**

Pas des nouveau-elle-x-s

Tour météo : Tout le monde va très bien

**3. Adhésion Luz et Emma**

Luz : Elle trouve que l'AEGE est très sympathique et a déjà eu quelques expériences dans une association, ce qui la motive à participer !

Emma : Elle veut participer à la vie universitaire et est motivée pour rejoindre l'association.

VOTE LUZ :  
Oui : unanimité

VOTE EMMA :  
Oui : unanimité

Nouveaux membres du comité !

#### **4. Retour Géo's Night**

Dans l'ensemble, la soirée s'est très bien déroulée, merci à tous.

Nous en sommes à environ 80chf de pertes. Nous avons vendu un total de 135 prélocs dont 87 sur place. Certaines personnes de l'AEGE doivent encore payer leur préloc. Nous verrons si nous gardons cet événement pour l'année prochaine car il a été très difficile à coordonner avec Zelig. Nous n'avons pas eu de retour pour la caisse donc tout devrait bien se passer.

Les activités se sont bien déroulées, c'était un peu difficile à organiser sans inscription mais c'est aussi cool que les activités soient en libre-service et que ceux qui veulent participer puissent le faire.

#### **5. Conférence « pas de pression »**

La conférence a lieu demain à 18h15, le message de pub a été envoyé aux différents groupes de géosciences ce matin.

Nous avons besoin de quelques personnes pour organiser l'apéro après la conférence : Ania, Jad, Camille, Livio (d'autres personnes pourraient également être disponibles, elles contacteront Ania).

#### **6. AEGE X ArGile**

Nous avons eu un zoom avec Argile, nous allons changer le statut de l'AEGE l'année prochaine, nous allons créer un poste qui sera le lien entre l'AEGE et Argile. Argile a beaucoup de ressources grâce aux liens avec les professionnels et ils ont un groupe LinkedIn qui promeut les stages, il est donc important de garder le contact avec eux. Laure (ex-membre de l'AEGE) entrera dans Argile et sera le lien avec l'AEGE de leur côté. La personne de l'AEGE devrait être de préférence quelqu'un de la première année. La charge de travail devrait être d'environ 20h/an. Le poste sera défini au cours de l'AG de juin.

#### **7. Retour Zelig**

Il y a 3 semaines, quelques premières années de géosciences ne se sentaient pas très bien lors d'une soirée à Zelig, et ils avaient quelques problèmes avec la sécurité. Kara, Philippe et Camille sont donc intervenus et ont aidé les premières années.

Lors de la Géo's Night, lorsque Kara est arrivée, la sécurité (toujours en tenue civile) lui a dit qu'elle était bannie de Zelig et qu'elle devait quitter la terrasse de Zelig immédiatement,

lorsque la responsable de Zelig a été appelée, elle a dit qu'elle faisait confiance à la sécurité et n'a pas laissé Kara entrer. Ce n'est pas normal puisqu'il s'agit de notre événement et ce n'est surtout pas normal puisque Kara n'a reçu aucun soutien de l'AEGE lors de l'incident alors que quelques membres étaient à proximité et ont vu ce qu'il s'est passé.

Comme il n'y a pas eu de soutien de la part de l'AEGE, elle a décidé de prendre les choses en main et a envoyé un message à Zelig de son côté et est en train de régler le problème en négociant des excuses de la part de la sécurité. Mais elle voulait en parler puisque ce n'est pas normal du tout que l'AEGE ne l'ai ni aidé ni soutenu, ceci encore moins compte tenu de son fort investissement et du temps qu'elle passe à aider l'association. Zelig n'a pas informé l'AEGE avant la soirée que certaines personnes étaient bannies, encore moins que les bannis étaient des membres de l'AEGE. De plus, les bannis eux même n'étaient pas informés de cette décision

C'est un gros manquement de la part de l'AEGE. Personne ne s'est concertés pour tenir tête à la responsable Zelig et aux sécuritas. Après une discussion, les membres de l'AEGE se sont excusés auprès de Kara et nous avons décidé d'envoyer un email à la boite de sécurité et d'avoir une discussion avec Zelig concernant cet incident.

## 8. Divers

- Conseil de Faculté : Nous avons reçu un email pour voter pour 1 des 3 premières années qui voulaient rejoindre le conseil de faculté, il s'avère qu'il y a 8 postes remplis sur 9, mais 3 des postes sont de personnes qui ne viennent jamais aux réunions ou qui ont fini l'université. Nous allons les contacter pour leur dire de démissionner officiellement du conseil de faculté.
- Irrégulier: Un groupe a été créé pour les personnes potentiellement intéressées à rejoindre le comité d'irrégulier, il se réunira prochainement..
- Géobalade : Nous enverrons bientôt un email pour les inscriptions. Les affiches seront placées dans Géopolis cet après-midi, nous ferons également de la publicité après les vacances. Les personnes hors FGSE peuvent aussi s'inscrire !
- FAE : Sayri et Killian sont allés à la réunion. L'augmentation de la taxe d'uni a été discutée. Ils ont également fait la présentation pour le changement de recteur.
- Rappel de remplir le rapport des activités !
- Nous ne ferons pas les t-shirts pour le 10km de Lausanne, mais nous allons refaire les t-shirts de la faculté et éventuellement donner l'option entre un t-shirt normal et un t-shirt sportif. Nous ferons un concours pour créer un nouveau logo, potentiellement le concours commencera juste avant les vacances (d'ici la fin de cette semaine). Nous pourrions aussi faire des tote bags
- Pour le tournoi de biereling, Camille fera l'affiche